
Stv. Kuxdorf beantragt, Veranstaltungen politischer Gremien von Gebühren freizustellen und 
lediglich die Kosten für Reinigung und Aufsichtspersonal in Rechnung zu stellen. Dies halten 
Stv. Schmid und Stv. Dr. Kahnis für ein schlechtes Signal gegenüber anderen Nutzern.  
Über den Antrag wird wie folgt abgestimmt: 1 Jastimme, 11 Neinstimmen 
 
Auf die Frage des Stv. Dr. Kahnis, wann eine entgeltpflichtige Veranstaltung beginne, teilt 
Bürgermeister Halbe mit, dass für die gesamte Nutzungszeit, somit auch bereits ab Öffnung der 
Räumlichkeiten, die Entgeltpflicht bestehe. Die Nutzer werden jedoch sehr wohlwollend und 
unterstützend beraten; es würde für alle die günstigste und praktikabelste Lösung gesucht. 
 
Der Haupt- und Finanzausschuss empfiehlt dem Rat folgenden 
 
Beschluss: 
 
Der Rat beschließt die als Anlage beigefügte neue Benutzungsordnung für die Überlassung von 
Räumlichkeiten der Stadt Bergneustadt und die ebenfalls als Anlage beigefügte Entgeltordnung . 


